

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian di atas, dapat ditarik beberapa kesimpulan dari penelitian Implementasi Masalah Mursalah pada Home Industry Kerajinan Sandal dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat di Desa Kebarepan Kecamatan Plumbon disimpulkan bahwa:

1. *Home industry* kerajinan sandal Desa Kebarepan milik bapak Diman dan bapak Junaedi menjalankan 3 kategori model bisnisnya yaitu pertama bisnis franchise, bisnis subscription, dan bisnis manufaktur serta menggunakan 3 perencanaan bisnis yang pertama jenis usaha. Kedua alur usaha yang memuat perencanaan, produksi, penjualan, pemasaran, dan evaluasi. Ketiga target usaha dengan menggunakan prinsip ekonomi konsumen, seperti masyarakat sekitar Desa Kebarepan ataupun luar Desa Kebarepan yang secara langsung membeli produk sandal yang kebanyakan dari orang-orang rumahan di semua kalangan usia karena model bentuknya hanya untuk digunakan sehari-hari saja. Prinsip produsen kerajinan sandal ini memproduksi banyak sandal untuk dipasarkan ke beberapa hotel, tidak hanya hotel saja namun ada juga masyarakat sekitar yang membelinya guna untuk dipakai di kehidupan sehari-harinya untuk alas kaki. Distributornya yaitu sekelompok pensuply sandal hotel serta *reseller* yang menjual kembali sandal tersebut.
2. Keberadaan *home industry* kerajinan sandal di Desa Kebarepan termasuk ke dalam tingkatan masalah dharuriyah. Kemaslahatan *home industry* bagi masyarakat terasa dalam menyempurnakan kemaslahatan pokok (mendasar). Dengan adanya *home industry* kerajinan sandal ini masyarakat dapat mencukupi kebutuhan hidupnya, maka hal ini sesuai dengan tujuan syara' yaitu upaya dalam memberikan perlindungan terhadap harta juga kemampuan yang dimiliki yang dalam hal ini memelihara harta (*hifzu al-mal*), serta memelihara akal (*hifzu al-aql*).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas berikut saran yang berkenaan dengan penelitian ini diantaranya yaitu:

1. Model bisnis yang dijalankan sudah baik, saran dari penulis agar tetap memperhatikan kualitas untuk penjualannya dikarenakan zaman sekarang yang dilihat itu adalah kualitasnya.
2. Keberadaan home industry kerajinan sandal tersebut bagi masyarakat di Desa Kebarepan sudah dapat mencukupi kebutuhan hidupnya, akan tetapi masih terdapat masyarakat yang masih menganggur dikarenakan sedikit masyarakat yang memahami cara pembuatan sandal. Saran dari penulis yaitu mengajarkan teknik atau cara pembuatan sandal kepada masyarakat yang masih menganggur dan *merekrutment* untuk bekerja sebagai karyawan kerajinan sandal sehingga ia mendapatkan pekerjaan dan dapat memenuhi kebutuhan hidupnya.

